

LAMPIRAN**LAMPIRAN I. KUESIONER PENELITIAN**

Hal : Permohonan Pengisian Kuesioner

Kepada Yth.,

Bapak/Ibu Guru Yayasan Nurul Ittifaq Semarang

Dengan hormat,

Bersama dengan surat ini, saya Mahasiswa Program Magister manajemen Universitas Islam Sultan Agung Semarang:

Nama : Muhamad Rikza Saputro

NIM : 20401800055

Jurusan : Magister Menejemen

Fakultas : Fakultas Ekonomi

Universitas : Universitas Islam Sultan Agung Semarang

Bermaksud mengadakan penelitian sebagai syarat tugas akhir dengan judul “Peran *Employee Engagement* dan *Job Insecurity* dalam Mengurangi *Turnover Intention* Guru di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang”.

Sehubungan dengan hal tersebut, saya mohon Bapak/Ibu/Saudara/i berkenan untuk mengisi kuesioner sebagai sumber informasi yang akan saya gunakan dalam penelitian. Data yang saya peroleh dijamin kerahasiaannya dan hanya digunakan semata-mata untuk kepentingan ilmiah. Atas perhatian Bapak/Ibu/Saudara/i, saya ucapkan terimakasih.

Hormat saya,



Muhamad Rikza Saputro

KUESIONER PENELITIAN

A. Petunjuk Pengisian

1. Kuesioner ini semata-mata untuk keperluan akademis penelitian.
2. Isilah data profil responden dengan benar.
3. Baca dan jawablah semua pertanyaan secara teliti.
4. Berilah tanda *checklist* (✓) pada pilihan yang telah disediakan di dalam pertanyaan daftar kuesioner.

B. Profil Responden

1. Nama :
2. Usia :
3. Jenis Kelamin :
4. Pendidikan Terakhir :
5. Lama Bekerja :

No.	Pertanyaan/Pernyataan	SS	S	N	TS	STS
<i>Employee Engagement</i>						
1	Apakah sebagai seorang guru anda memiliki tingkat resiliensi mental yang kuat dalam mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
2	Apakah anda selalu mengajar dengan bersungguh-sungguh kepada siswa di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
3	Apakah anda adalah seorang guru yang gigih dalam mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
4	Apakah anda selalu merasakan antusiasme yang tinggi dalam mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
5	Apakah anda selalu merasa semakin memperoleh inspirasi dalam mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					

6	Apakah anda merasa bangga menjadi bagian dari Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
7	Apakah anda merasa bahwa mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang penuh dengan tantangan namun penuh makna?					
8	Apakah dalam mengajar anda selalu berkonsentrasi penuh dan mendalam?					
9	Apakah anda merasa waktu berlalu begitu cepat apabila anda mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
10	Apakah anda merasa betah dalam mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang dan minim perasaan untuk melepaskan diri dari sini?					
<i>Job Insecurity</i>						
1	Apakah anda merasa bahwa kondisi pekerjaan saat ini mengancam posisi Anda sebagai pengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
2	Apakah anda merasa bahwa pengembangan karir di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang jarang terjadi sehingga menimbulkan perasaan cemas bagi pengajar?					
3	Apakah anda merasa adanya konflik peran Anda sebagai pengajar dan peran anda sebagai Ibu Rumah Tangga atau pekerjaan lain?					
4	Apakah anda merasa adanya ketidakjelasan peran anda sebagai guru di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
5	Apakah perubahan struktur organisasi di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang dalam mengancam posisi anda sebagai pengajar?					

6	Apakah anda merasa adanya pusat kendali dalam diri Anda di dalam mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
<i>Kepuasan Kerja</i>						
1	Apakah anda merasakan lebih banyak keterampilan yang diasah dan meningkat selama mengajar?					
2	Apakah anda merasakan kebebasan dalam mengajar?					
3	Apakah anda diberikan kesempatan untuk menggunakan seluruh kemampuan dalam mengajar dan mendidik siswa?					
4	Apakah anda memperoleh seluruh kebutuhan kerja yang anda butuhkan selama mengajar sebagai guru di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
<i>Workplace Spirituality</i>						
1	Apakah anda sebagai seorang guru merasakan bahwa mengajar memiliki makna yang berarti bagi anda dan orang lain di sekitar anda?					
2	Apakah anda memiliki hubungan baik dengan yayasan sehingga anda bisa bebas mengajar dan berekspresi di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
3	Selama ini apakah anda merasa diri Anda layak menjadi seorang guru dan memiliki hati nurani kuat untuk mengajar di Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
<i>Turnover Intention</i>						
1	Apakah anda memiliki pikiran untuk keluar dari Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					

2	Apakah anda memiliki pikiran untuk menemukan berpindah dan menemukan pekerjaan lain di luar Yayasan Nurul Ittifaq Semarang?					
3	Apakah anda memiliki keinginan untuk berhenti dari pekerjaan saat ini?					

